

## 神経線維腫症に効果

環状オリゴ糖  
シクロデキスト  
リン(CD)包  
接化製品でトッ  
プシェアのシク  
ロケム(本社・  
神戸市、寺尾啓  
二社長)は、世  
界的に希少難病  
の一つに挙げら  
れています。神經  
線維腫症の異常  
活性化で腫瘍に転  
化し、その約1割は  
悪性(NF)治療に  
顕著な効

果で知られるプロポリス  
をCD加工(包接)した  
サプリメントをこのほど  
開発、今年央にも共同開  
発先であるニュージーラ  
ンドのマスカヘルス社と  
同時発売する。

腫瘍となる。  
現在は外科手術、放射  
線治療が唯一だが、転移  
性が高く、局所治療は効  
果が薄い。また腫瘍の成  
長個所が脳や脊髄である  
ため、既存療法では神經  
損傷をともなうことが多  
い。このため、かねてか  
ら化学療法による根治を  
求める声が強かつた。  
プロポリスは採取地、

起源植物によって有効成  
分はまったく異なるが、  
なかでも良性・悪性腫瘍  
の引き金となる特殊キナ  
ゼ(酵素)PAKを遮  
断するCAPE(カフェ  
イン酸誘導体)は、プロ  
ポリスに含有する抗腫瘍  
性物質として注目されて  
いる。こうしたなか、米  
国の国立衛生研究所やカ  
リフォルニア大学など

# プロポリスをCDサプリに

シクロケムが  
NZ社と開発

## 今年央発売へ

海外研究機関で長年がん  
研究を続けてきた丸田浩  
氏(現「NF CURE  
Japan」理事、薬学  
博士)が、PAK遮断薬  
探索の過程で、マスカヘ  
ルス社のプロポリス「バ  
イオ30」に最もCAP

E含有量が多く、効果が  
あることを発見した。今  
回、シクロケム、マスカ  
ヘルス社共同で、CDを  
用いてプロポリスの機能  
性をさらに高めたサプリ  
メントを開発し、販売の  
運びとなった。

NFは、3000~5

000人に1人罹患する  
とされ、国内で約3万人  
の患者がいるという。た  
だ希少難病のため、コス  
ト的に見合わないとして  
大手製薬メーカーのアブ  
ローチは現在のところな  
い。このため近く投入す  
るプロポリスのCD包接  
加工サプリメントに対す  
る期待は高い。

シクロケムは、マスカ  
ヘルス社の総代理店。こ  
れまでに、抗菌活性成分  
であるMGO(メチルグ  
リオキサイド)を含有す  
る高級蜂蜜マヌカハニー  
のCD包接体の開発など  
を手掛けている。同社は  
今後もマスカヘルス社と  
の連携を強め、サプリメ  
ント開発を推進する方針。